

## Haushaltsplan 2022

Dem Haushaltsplan für das Jahr 2022 geht ein Jahr voraus, dass wegen der Pandemie sehr viele Fragezeichen enthalten hat. Insgesamt gesehen fällt der Jahresabschluss besser als erwartet/befürchtet aus. So konnten bei der Gewerbesteuer zwar ca. 400.000,-- Euro mehr eingenommen werden als kalkuliert, durch laufende Verfahren verringert sich diese Summe auf ca. 100.000,-- Euro.

Bei den Steuerbeteiligungen und den Zuweisungen lagen wir ebenfalls über den Erwartungen. Durch Ausgabeneinsparungen im Verwaltungshaushalt konnte dem Vermögenshaushalt somit 4.450.000,-- zugeführt werden. Die „befürchtete“ Kreditaufnahme für die Wasserversorgung wurde somit nicht benötigt. Die allgemeine Rücklage konnte um 400.000.— Euro erhöht werden.

Es bleibt aber abzuwarten, welche Folgen durch die Pandemie und damit verbundene Geschäftsaufgaben oder Insolvenzen noch auf die Gemeinde Burgthann zukommen könnten.

Aus den vorangegangenen Haushaltsjahren stehen insgesamt noch fast 10,6 Millionen Euro für laufende Investitionsmaßnahmen als Haushaltsreste vor uns, welche noch abgewickelt werden müssen. Dies sind u.a. die Erschließung des Gewerbegebietes Oberferrieden, die Nürnberger Straße, der neue Hort in Ezelsdorf und der neue Kindergarten in Burgthann.

Die finanzielle Ausgangsposition für die kommenden Jahre ist dennoch aus meiner Sicht solide.

Es liegt wieder ein ereignisreiches Jahr vor der Gemeinde, denn auch im Haushalt 2022 sind einige Investitionsmaßnahmen enthalten. Im Vermögenshaushalt tragen die Einnahmen aus Grundstücksverkäufen dieses Jahr einen Großteil des Haushaltes, dies wird sich in den kommenden Jahren aber nicht in dem Maße wiederholen.

Ich möchte mich für die gute Zusammenarbeit in den Fraktionsbesprechungen bedanken.

Lassen Sie mich nun kurz die Eckdaten des Haushaltsplans 2022 erläutern.

Siehe Anlagen

Abschließend kann ich sagen, dass der Haushaltsplan 2022 aus Sicht der Kämmerei uneingeschränkt zur Beschlussfassung empfohlen werden kann.